
 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

19.12.2017                                         № 412 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний 

по проекту бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2018 год  

и плановый период 2019 и 2020 годов 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке проведения 

публичных слушаний в городе Таганроге», постановлением председателя Городской Думы - 

главы города Таганрога от 14.11.2017 № 479 «О назначении публичных слушаний по проекту 

Решения Городской Думы города Таганрога «О бюджете муниципального образования «Город 

Таганрог» на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов»», Городская Дума города 

Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального 

образования «Город Таганрог» на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов 

(приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Лисицкий А.В.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 
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4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога (Титаренко И.Н.) 

обеспечить официальное опубликование настоящего Решения. 

 

5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы - главу города Таганрога Титаренко И.Н.  

 

 

Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога                                                                                       И. Титаренко 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  

от 19.12.2017 № 412 

 

Результаты публичных слушаний по проекту бюджета муниципального образования 

«Город Таганрог» на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого 

решения, ссылка на закон 

1) Жуковская Юлия Вячеславовна, житель города: 

1 Я живу на улице Таврической. Она существует только как адрес. 

Фактически улицы нет. В нашем микрорайоне отсутствуют дороги. 

Это просто поле. Мы сами сделали тропинки, чтобы дойти до 

трассы. Ни скорая помощь, ни другие экстренные службы не могут 

к нам добраться. Наши дети идут в школу по трассе в резиновых 

сапогах. У нас нет транспорта. Почту нам не приносят. 

Мы жители города, но у нас нет никаких условий для жизни. Прошу 

включить в бюджет на 2018 год расходы на развитие 

инфраструктуры нашего микрорайона, как минимум на улицу 

Таврическую, которая считается основной.  

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять меры и подготовить 

письменный ответ по существу поставленного 

вопроса совместно с Комитетом по архитектуре 

и градостроительству Администрации города 

Таганрога и Комитетом по управлению 

имуществом города Таганрога. 

2) Горбунов Александр Николаевич, житель города: 

2 Год назад я выступал на публичных слушаниях и просил помочь 

парку имени 300-летия Таганрога. На 2017 год ему было выделено     

3 млн 357 тысяч рублей. У парка штат – 17 человек: директор, 

заместитель, бухгалтер и так далее. Фактически денег не хватает. 

Ни о каком развитии и благоустройстве парка речь не идет. На эти 

цели остается мизер. Большая группа жителей Русского поля 

просила выделить деньги на парк. Нам обещали зеленый театр на 

300 мест, дорожки, шахматный павильон, фонтан. Люди устали от 

питейных заведений. Надо удлинить центральную аллею, потому 

что она уже не вмещает отдыхающих в выходные и праздничные 

Принять к 

сведению 

В проекте бюджета на 2018г. предусмотрены 

средства в сумме 3,4 млн. руб. на развитие и 

организацию парковой деятельности, в том числе 

проведение культурно-массовых мероприятий и 

комплексных работ по благоустройству.  

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) подготовить письменный ответ. 
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дни. Прошу прислушаться к жителям и выделить средства на 

развитие парка 300-летия Таганрога на 2018 год и на перспективу. 

3) Скоробогатова Любовь Ивановна, председатель КТОС № 34: 

3 Состояние водовода в СЖМ очень плохое. На трубе, идущей по 

улице Маршала Жукова к железнодорожным домам, аварийная 

служба работает каждый день. Балка Черепаха залита водой. 

Аварийка приезжает и ничего не может сделать, только забивает 

чопики. Необходимо выделить средства на замену водовода. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) подготовить письменный ответ. 

4 1 августа с подрядной организацией «Проект-мастер» заключен 

муниципальный контракт на разработку проектно-сметной 

организации на капитальный ремонт автомобильной дороги по                 

14-му Новому переулку от 4-й Линии до Очистной улицы. Срок 

выполнения работ - по 30.11.2017. ПСД практически готова. В 

проект бюджета на 2018 год заложены средства на капитальный 

ремонт этой дороги? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) подготовить письменный ответ. 

4) Зубарева Лилия Александровна, заместитель председателя КТОС № 2: 

5 Я неоднократно обращала внимание и Администрации города, и 

Городской Думы на состояние аллеи на Николаевском кладбище, на 

которой захоронены участники Великой Отечественной войны. На 

все свои обращения я постоянно получаю отписки. Я писала в 

Администрацию Президента. На мою жалобу в Правительство 

Ростовской области мне опять прислали отписку: невозможно 

узнать номер этой аллеи. Можно просто позвонить в военкомат, 

который устанавливал и оплачивал памятники на этой аллее. Я вас 

убедительно прошу поставить знак, обозначающий, что на этой 

аллее захоронены участники Великой Отечественной войны, и 

поручить соответствующим службам привести ее в порядок.  

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

5) Пугачѐва Валентина Николаевна, председатель КТОС № 14: 

6 Наш депутат Лаптев Владимир Николаевич нам помогает, но не все 

в его силах. Когда будут выделены деньги на дороги, освещение, 

пешеходные дорожки? По частному сектору в районе БСМП, завода 

«Красный гидропресс» и НИИ связи мы, горожане, ходим в 

резиновых сапогах. Качество водопроводной воды оставляет желать 

лучшего. Мы пьем техническую воду.  

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 
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6) Илюхина Людмила Александровна, актриса Таганрогского молодежного театра: 

7 Нашему театру более 20 лет. Он имеет профессиональную труппу. 

Мы работаем с детьми и молодежью, занимаемся просветительской 

деятельностью, устраиваем благотворительные спектакли. Наш 

коллектив обращается к городу с просьбой в Год культуры, в год 

320-летия Таганрога создать театр для детей и молодежи. Наши 

дети нуждаются в нравственном воспитании. С этой просьбой к вам 

также обращаются не только жители города, но и художественный 

руководитель Государственного театра наций и Фестиваля театров 

малых городов России, лауреат Государственных премий РФ, 

народный артист РФ, член Совета при Президенте РФ по культуре и 

искусству Евгений Миронов. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) подготовить письменный ответ. 

7) Савчук Марина Александровна, председатель совета дома № 27 по улице Водопроводной: 

8 Если раньше нашу улицу хоть как-то убирали, то в этом году 

уборки не было вообще, ни разу на ней не производили покос. Вся 

улица Водопроводная и прилегающие переулки заросли амброзией 

по пояс и выше. Небольшие участки после моего обращения 

покосили в конце сезона.  

В феврале этого года я обратилась в Администрацию с просьбой 

спилить шелковицу рядом с домом, которая затеняла первый этаж и 

ушла корнями под фундамент. Мне ответили, что денег нет. Когда 

сменился директор МКУ «Благоустройство», шелковицу наконец-

то спилили. Два дня назад мне написали письмо, что порубочные 

остатки вывезли. Но куча веток до сих пор лежит. Мне прислали 

ложные сведения. Кто контролировал работы? 

Нет освещения в районе дома № 251 по улице Карла Либкнехта. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

8) Черевко Алексей Владимирович, житель города: 

9 По улице Инициативной от 12-го Нового переулка до 10-го Нового 

переулка ездят большегрузные автомобили «Спецавтохозяйства», в 

результате чего дорожное покрытие продавлено. Я несколько лет 

предлагаю элементарно отсыпать выбоины и ямы, но ничего не 

делается.  

В районе пересечения 10-го Нового переулка и улицы 

Инициативной, где находится пограничная служба, ливневый сток 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 
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забит или засыпан. В результате вода скапливается в посадке, люди 

не могут перейти 10-й Новый переулок.  

9) Буш Андрей Владимирович, организация инвалидов «Созидание»: 

10 После критики на прошлых публичных слушаниях депутаты 

внимательнее отнеслись к статьям бюджета, касающимся 

инвалидов. Когда общественники увидели, что в бюджете города на 

2018 год заложено всего лишь 200 тысяч рублей, они подняли эту 

проблему. В апреле состоялось заседание комиссии Городской 

Думы, на котором были заслушаны представители обществ 

инвалидов. Нам сказали, что деньги попытаются вернуть. 

Оказывается, их перенесли на 2020 год. Депутаты откликнулись, и 

на этот год выделено более 2 млн. рублей. В апреле было 

предложено провести один или два «круглых стола», чтобы с 

общественниками обсудить распределение этих средств. «Круглые 

столы» не состоялись. Непонятно, как эти 2 млн. распределяются в 

проекте бюджета. 

Проект Решения Городской Думы о бюджете опубликован в 

«Таганрогской правде» нечитаемым шрифтом. Печатайте проекты 

меньшим тиражом, но более крупным шрифтом, или выделяйте на 

эти цели больше средств. 

Начальник УСЗН, отчитываясь перед депутатами об освоении 420 

тысяч на социальное такси, сказала, что сумма распланирована до 

конца года. Но, когда люди во втором полугодии стали обращаться 

за этой услугой, им ответили, что деньги кончились и талонов не 

будет до конца года. С июня талоны не выдаются. Прошу на 

следующий год распределить средства на эти цели так, чтобы они 

не заканчивались в первом полугодии. 

У директора парка имени Горького имеется документация на 800 

тысяч на мероприятия по адаптации парка для инвалидов, срок 

которой истекает. Деньги, уплаченные за экспертизу, могут 

оказаться потраченными зря. Глава Администрации об этом знает. 

Директор парка надеется, что деньги будут выделены. Я прочитал, 

что Губернатор дал Таганрогу на благоустройство парков 20 млн. 

Выделите из них 800 тысяч парку имени Горького. Это лицо города. 

Дать 

разъяснения 

Проектом бюджета города Таганрога на 2018 год 

в рамках программы «Доступная среда» 

предусмотрены средства в сумме 2 775,3 тыс. 

рублей, в том числе Управлению образования г. 

Таганрога – 630,2 тыс. рублей; Управлению 

культуры г. Таганрога – 12,0 тыс. рублей; 

Управлению здравоохранения г. Таганрога – 

190,0 тыс. рублей; Управлению социальной 

защиты населения г. Таганрога – 1 561,1 тыс. 

рублей; Администрация города Таганрога – 182,0 

тыс. рублей.  

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) подготовить письменный ответ. 
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Туалеты в парке недоступны для инвалидов. Плюс вы сэкономите 

деньги на повторную экспертизу.  

Глава Администрации города будет отчитываться перед жителями, 

хотя не обязан этого делать. Председатель Городской Думы – глава 

города Таганрога обещала подумать над тем, чтобы провести в ГДК 

встречу с жителями. Просьба назначить ее не на будний день и не 

на рабочее время. 

 

 

11 В бюджете предусмотрено 1,8 млн на «Индивидуальное поощрение 

участников казачьих обществ». На казачьи дружины – другая 

строка. Непонятно, за что поощряют этих людей. Можно сделать 

так, чтобы участники казачьих дружин, которых поощряют, 

заносили инвалидов в больницы и поликлиники, где нет 

соответствующей инфраструктуры, на своих машинах развозили их 

вместо социального такси?  

В БСМП и больнице № 1 нет нормальных санузлов. Управлению 

здравоохранения не откуда взять на это деньги. На 2018 год по 

«Доступной среде» запланировано 212 тысяч рублей на все 

здравоохранение. 

Дать 

разъяснения 

В соответствии с Областным законом от 

29.09.1999 №47-ЗС «О казачьих дружинах в 

Ростовской области» за счет средств областного 

бюджета городу предоставляется субсидия на 

оплату исполнения казачьими дружинами 

обязательств  по оказанию содействия органам 

местного самоуправления в осуществлении задач 

и функций. Данная субсидия имеет целевой 

характер, и как любой другой межбюджетных 

трансферт поступающий из областного бюджета, 

может быть использована только по целевому 

назначению. 

Кроме того, в проекте бюджета на 2018 г. и 

плановый период 2019 и 2020 гг. предусмотрены 

средства в сумме 1,8 млн. рублей на поощрение 

участников казачьих обществ за достижение его 

членами установленных показателей работы. 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) совместно с управляющим делами 

Администрации города Таганрога (Баксов М.В.) 

подготовить письменный ответ. 

12 Что делает Городская Дума, чтобы МУПы не банкротились? Дать 

разъяснения 

Принято постановление председателя Городской 

Думы города Таганрога от 20.01.2015 №50                  

«О создании рабочей группы по оценки 

эффективности деятельности муниципальных 

предприятий, учреждений и организаций с долей 
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участия муниципального образования «Город 

Таганрог». Данная группа рассматривает 

финансово хозяйственную деятельность и 

вырабатывает решения по повышению 

эффективности деятельности муниципальных 

предприятий. 

10) Сетьков Александр Александрович, председатель РОО «Союз десантников Таганрога»: 

13 Хотелось бы, чтобы в бюджете были заложены средства на 

поддержку общественных ветеранских организаций, которые 

занимаются военно-патриотическим воспитанием молодежи. В 

прошлом году было выделено 300 тысяч. Потом нам предложили 

принять участие в конкурсе на субсидии. Субсидии были 

сокращены в четыре раза. Если два года назад, мы, заняв второе 

место в конкурсе, получили 50 тысяч, то в этом году получили 25 

тысяч за первое место. Нам оказывают поддержку неравнодушные 

предприниматели, депутаты, благодаря которым мы приобрели 

оргтехнику. Но мы предлагаем включить в бюджет расходы на 

поддержку ветеранских организаций в размере не менее 100 тысяч 

рублей в год.  

 

Дать 

разъяснения 

По результатам проверки Контрольно-счетной 

палаты Ростовской области порядок оказания 

поддержки некоммерческим организациям  

приведен в соответствие с действующим 

законодательством. Проектом бюджета города 

Таганрога на 2018 год в рамках реализации 

программы «Муниципальная политика» на 

поддержку общественных организаций города 

Таганрога предусмотрены средства в сумме 300,0 

тыс. руб., в том числе: 

 - 200,0 тыс. рублей на предоставление субсидии 

некоммерческим организациям на оплату 

расходов по содержанию помещений. Порядок 

определен Постановлением Администрации г. 

Таганрога от 14.10.2014 № 3205 «Об 

утверждении Правил предоставления субсидии 

некоммерческим организациям на оплату 

расходов по содержанию помещений»; 

- 100,0 тыс. рублей на предоставление субсидии 

некоммерческим организациям на реализацию 

социально значимых проектов. Порядок 

определен постановлением Администрации г. 

Таганрога от 05.03.2013 №598 «Об утверждении 

Положения о финансовой поддержке социально 

ориентированных некоммерческих организаций 

в городе Таганроге». 

Управляющему делами Администрации города 
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Таганрога (Баксов М.В.) подготовить 

письменный ответ. 

11) Харакоз Антон Сергеевич, председатель правления некоммерческого партнерства «Регбийный клуб «Радуга»: 

14 Как я понимаю, нашему городу профессиональный спорт не нужен. 

Очень сложно создавать. Еще сложнее удержать созданное на 

плаву. Большие деньги выделяются на содержание спортивных 

школ, развитие массового спорта. Но дети не продолжат заниматься 

спортом, если не будут видеть перспективу. Наши воспитанники 

добиваются высоких результатов, им присвоено звание «Мастер 

спорта международного класса». Деньги на профессиональный 

спорт не выделяются. Мы пытаемся выживать, искать 

дополнительное финансирование. Есть результат – в этом году мы 

выиграли Малый кубок России. Мы продолжаем реализовывать 

свою программу. Команда на 95 % состоит из наших 

воспитанников. Если мы не поддержим профессиональный спорт (я 

говорю не только о регби), то потеряем все, что наработали. С этой 

проблемой сталкивались Казань, Красноярск, Краснодар. 

Отсутствие профессионального спорта влечет за собой 

распространение таких неформальных объединений, как «АУЕ». 

Детей сразу заберет улица. Я уважительно отношусь к 

преподавателям физкультуры Таганрога, но развитие 

профессионального спорта подразумевает, что из него дети выходят 

здоровыми, сильными. Все наши воспитанники призываются в 

элиту российской армии: десант, морскую пехоту, спецназ, 

пограничные войска. Прошу пересмотреть бюджет и поддержать 

профессиональный спорт. 

Дать 

разъяснения 

Развитие и содействие развитию спорта высших 

достижений и профессионального спорта, в 

соответствии с Федеральным законом от 

04.12.2007 № 329-ФЗ «О физической культуре и 

спорте в Российской Федерации» относится к 

полномочиям Российской Федерации и субъекта 

Российской Федерации. Средства на 

предоставление субсидий на возмещение затрат, 

связанных с оказанием услуг в сфере игровых 

видов спорта в бюджете города Таганрога на 

2018 год не предусмотрены. 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) подготовить письменный ответ. 

 

12) Новожилов Виталий Анатольевич, житель города: 

15 Не первый год бюджет принимается с дефицитом. В городе 

большое количество МУПов, функции которых дублируются. У нас 

два МУПа в сфере похоронных услуг. Они даже расположены по 

одному адресу. То же самое по направлению благоустройства: есть 

«Благоустройство», «Зеленый город», «Спецавтохозяйство» и 

другие предприятия. В каждом МУПе есть руководитель, 

бухгалтерия, юристы. Мы тратим бюджетные средства на их 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) и Заместителю главы 

Администрации города Таганрога по вопросам 

экономики (Корякин Р.В.) подготовить 

письменный ответ. 



10 

 

содержание. Можно ли оптимизировать эти расходы и из 

нескольких МУПов создать один? 

13) Черевко Алексей, житель города: 

16 На улице Лизы Чайкиной между 12-м Новым и 13-м Новым 

переулками нет освещения. По этому поводу я с августа обращаюсь 

в службу 05, направил электронное письмо в МКУ 

«Благоустройство» и Администрацию города. Там надо поменять 

две лампы. Я готов их купить.  

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

14) Зубарева Л. А, житель города: 

17 К дому № 82 в Тургеневском переулке, где находится келья старца 

Павла, приезжают паломники со всей России. На углу 

Тургеневского переулка и улицы Энгельса постоянно образуется 

куча мусора. Вывозится она лишь два раза в год. Мне стыдно перед 

гостями города. Мы неоднократно ставили вопрос об установке в 

этом месте контейнера.  

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

15) Мироненко Любовь Алексеевна, председатель КТОС №5: 

18 Как город занимается обманутыми дольщиками во исполнении 

постановления РФ от 07.11.2017 была статья в газете «Таганрогская 

правда» от 24.11.2017 «Как помочь дольщикам?» 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам архитектуры и 

градостроительства (Конопля Д.С.) подготовить 

письменный ответ. 

19 Оказывает ли региональный центр защиты прав потребителей 

(директор Кандикудряков Николай Николаевич) бесплатную 

помощь пенсионерам? 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики (Корякин 

Р.В.) подготовить письменный ответ. 

16) Борисенко Владимир Ильич, житель города: 

20 В проекте бюджета города на 2018 год - пункт о возмещение суммы 

на проезд льготных категорий граждан. Желательно распределить 

сумму так, чтобы попал в список и маршрут автобуса № 56 хотя бы 

2 рейса в час. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) подготовить письменный ответ. 

21 Остановки автобуса № 2 на Б. Хмельницкого (ул. Мичурина) и 

«Сады» не пригодных для ожидания транспорта в непогоду. 

Необходимо огородить остановки с боков и задней стенки. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

17) Майстренко Николай Юрьевич, житель города: 

22 Предложение по поводу п.5 ст.18 проекта Решения Городской Дать В соответствии с Областным законом от 
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Думы «О бюджете муниципального образования «Город Таганрог» 

на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов». Данным 

пунктом предусматривается предоставление субсидий казачьим 

обществом. Наряду с другими важными сферами выделения 

субсидий, предоставление бюджетных средств Города 

непрофессиональной организации для дублирования функций МВД 

представляется неуместным. Данные патрули к счастью почти не 

видно, но если и видно, то доверия они не вызывают. 

Предложение: исключить из бюджета субсидии казачьему 

обществу. 

разъяснения 29.09.1999 №47-ЗС «О казачьих дружинах в 

Ростовской области» за счет средств областного 

бюджета городу предоставляется субсидия на 

оплату исполнения казачьими дружинами 

обязательств  по оказанию содействия органам 

местного самоуправления в осуществлении задач 

и функций. Данная субсидия имеет целевой 

характер, и как любой другой межбюджетных 

трансферт поступающий из областного бюджета, 

может быть использована только по целевому 

назначению. 

Управляющему делами Администрации города 

Таганрога (Баксов М.В.) подготовить 

письменный ответ. 

18) Твердовая Нина Павловна, председатель КТОС №29: 

23 Прошу вашего содействия и ходатайства по принадлежности внести 

на рассмотрение к проекту бюджета на 2018 год вопрос о 

капитальном ремонте дороги, пешеходных дорожек, сделать около 

деревьев «карманы» подхода к МОУ СОШ № 24 от улицы 

Дзержинского до улицы 3-я Школьная, со стороны 15 и 17 

Артиллерийских переулков. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

24 Прошу рассмотреть вопрос и поставить на очередность в бюджете 

2018 года капитального ремонта дороги по улице П. Тольятти, в 

связи с тем, что: а) по этой улице проложен диаметром 1500 

центральный водовод; б) поставить дорожный знак от 14 

Артиллерийского переулка до улицы П. Тольятти «нет проезда» для 

большегрузного транспорта «Магнит» с прицепами, большие 

грузовые бетономешалки. В домах трещат стекла, в микрорайоне 

расположены три школы № 24,34,37, идут дети. 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 

25 Прошу ввести в бюджет 2018 года вопрос о капитальном ремонте 

дороги по улице Московская от 14 Артиллерийского до 9 

Артиллерийского; до ОНКО диспансера, сделать пешеходные 

дорожки со стороны домовладений, где заняты земельные участки 

под огороды. Проезжают машины, жители прижимаются к забору, 

Принять к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

(Михайлов В.В.) принять необходимые меры и 

подготовить письменный ответ. 



12 

 

боясь попасть под колеса. По улице Киевской сделали въезд, но и 

со стороны «Военного городка», Нового Вокзала все едут по этой 

разбитой дороге. Также просьба больных жителей города 

рассмотреть вопрос о подъезде у ОНКО диспансеру какого – либо 

транспорта, автобусов № 63 или №34. 

19) Клово Александр Георгиевич, житель города: 

26 Гимназия №2 им А.П. Чехова играет важную роль в жизни города 

Таганрога, прославив его именами своих замечательных 

выпускников. Так получилась, что гимназия располагается по 

адресу: ул. Ломакина, д.2-а. Просим включить в планируемый 

городской бюджет 2018 года вопрос о реконструкции нового здания 

гимназии. 

Дать 

разъяснения 

По результатам публичных слушаний по проекту 

бюджета города Таганрога на 2018 – 2020 годы, 

Управлению образования г. Таганрога выделены 

дополнительные ассигнования в сумме 978,3 

тыс. рублей на ремонт фасада гимназии. 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по социальным вопросам (Голубева 

И.В.) подготовить письменный ответ. 

Всего на публичных слушаниях выступило 14 жителей города.  

В ходе публичных слушаний поступило 17 устных предложений, 9 предложений в письменном виде. 

Всего в таблице представлено 26 вопросов и предложений, из них: по 13 предложениям рекомендуется дать разъяснения, 13 - принять к 

сведению. 


